

MI Ma'arif NU Kedungwringin Memperingati Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024

Narsono Son - [KEDUNGWRINGIN.INDONESIASATU.ID](https://www.kedungwringin.indonesiasatu.id)

Oct 28, 2024 - 19:54



MI Ma'arif NU Kedungwringin Memperingati Sumpah Pemuda ke-96 Tahun 2024

KEDUNGWRINGIN - Madrasah Ibtidaiyah (MI) Ma'arif NU Kedungwringin, Kecamatan Patikraja, Kabupaten Banyumas, menggelar berbagai rangkaian kegiatan dalam menyambut dan memperingati juga menyemarakkan peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-96 tahun 2024.

Kepala MI Ma'arif NU Kedungwringin Novi Herlina, S. Pd., M. Pd., kepada awak media menyampaikan, bawa siswa-siswi MI Ma'arif NU Kedungwringin laksanakan berbagai macam kegiatan dalam rangka menyambut dan memperingati Hari Sumpah Pemuda tahun ini, Peserta sangat bersemangat melaksanakan berbagai kegiatan, Senin Siang (28/10/2024).



Diantaranya, pelatihan menulis dongeng, pada Jum'at (25/10/2024), dan Lomba menulis dongeng pada Sabtu (26/10/2024) bagi siswa-siswi kelas 1-6, dan puncaknya apel upacara bendera hari Sumpah Pemuda, dihalaman Madrasah, seluruh peserta apel adala warga Madrasah, masing-masing peserta mengenakan pakaian daerah.

"Tema Hari Sumpah Pemuda kali ini, yaitu Maju Bersama Indonesia Raya. Tema ini berarti bahwa semangat Merah Putih harus terus berkibar dalam setiap jiwa pemuda Indonesia. "Peringatan kali ini mengusung tema nasional, Maju Bersama Indonesia Raya. Dan warga Madrasah pun sehari Berbudaya," Katannya.



Dalam sambutan upacara, Novi Herlina menyampaikan ulasan sejarah tentang adanya Sumpah Pemuda yang disampaikan oleh para pemuda dari seluruh Nusantara dalam kegiatan kongres pemuda di Jakarta, pada tanggal 28 Oktober 2024.

"Memperingati Sumpah Pemuda dan Bulan Bahasa dengan pelatihan dan lomba menulis dongeng, harapan siswa dapat langsung belajar untuk memahami dan terampil dalam ber-LITERASI," Ungkapnya.

Selanjutnya Novi Herlina, menjelaskan dunia pendidikan di era sekarang, bahwa literasi menjadi dasar kemampuan berpikir kritis, memahami informasi, dan mengembangkan kreativitas. Yang mana literasi tidak hanya melibatkan kemampuan membaca dan menulis saja, tetapi pemahaman yang lebih luas seperti literasi digital, numerasi, sosial budaya.

"Dengan literasi yang baik, seluruh siswa Madrasa, akan dapat mengevaluasi setiap informasi yang diterima dengan lebih kritis lagi, akan dapat memahami berbagai perspektif, serta dapat meningkatkan kemampuan komunikasi mereka," Jelasnya.

Dikesempatan itu dan masih dihari yang sama, Madrasah juga melaksanakan pemeriksaan kesehatan bagi siswa siswi meliputi kesehatan mulut, hidung, telinga, mata, dan kulit, serta upaya pencegahan merokok yang bekerjasama dengan Puskesmas Kecamatan Patikraja. Sebagai upaya mewujudkan anak anak yang sehat dan berkualitas.

"Semoga ilmu yang bermanfaat, yang telah didapatkan MI Ma'arif NU Kedungwringin atau dikenal juga MIMARINGIN, bentk ikhtiar untuk dapat menjadi pondasi bagi kerberhasilan pendidikan dan masa depan anak anak semuanya," Pungkasnya.

Semangat Sumpah Pemuda harus terus kita Ingat, terutama di kalangan generasi muda. Melalui berbagai kegiatan upacara bendera ini, kita ingin menanamkan nilai-nilai nasionalisme sejak dini kepada peserta didik khususnya Madrasah.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)